



門川中学校 1mmの前進

門川町立門川中学校 学校だより No. 9

令和3年12月24日
校長 山内 昭弘

2学期終了です。有意義な冬休みを！

12月24日(金)が2学期の終業の日となります。

2学期も体育大会の延期、秋桜祭中止など、コロナウイルスに悩まされた日々でした。しかし、今やれることをやれる形で取り組んでいこうとする生徒の姿を素晴らしいと思いました。

2学期は、84日の登校日数でした。新年度を4月1日から数えると268日。

1mmの前進に例えると268mm(26.8cm)前進したことになります。みなさんの前進はいかがでしたか？3学期も1日1mmの頑張りを積み重ねていきましょう。

いよいよ冬休みを迎えます。

コロナ感染予防対策は続きます。現状に油断することなく、一人一人が「考えて行動すること」が重要です。

また、約2週間の休みとなり、誘惑に負けない勇気も必要です。

そのうえで3つの願いをします。

1. **命を大切にすること** … 火の事故、交通事故に十分注意!
2. **家族を大切にすること** … お正月もあります。家族との絆を大事にしましょう。
3. **時間を大切にすること** … のんびり過ごす時間とやるべきことの時間のけじめをつけて。

学級担任から通知表が渡されたと思います。それぞれの生徒の頑張りとは3学期に期待することが記載されています。それを参考に、ご家庭でも「夢」について話し合い、来年につなげていただくと幸いです。来年は、寅年です。それぞれの生徒が進級します。特に3年生は中学校を卒業し、次のステップに進む段階です。飛躍の年にしてほしいと願います。

門川町一斉下校時避難訓練

11月17日(水)は、町内小中学校一斉下校時避難訓練でした。今年度で3回目を数えます。

この訓練は、町内の小中学校に通う児童生徒が、下校中に大震災が発生し町内に津波が押し寄せることを想定して行われるものです。小中学生や地域の方々も町内各地の避難所に避難しました。中学生は下校途中にある15箇所の避難所のいずれかに避難しました。

本校も避難所となっていますので、小中学生併せて約200名が避難しました。災害は、いつ、どこで発生するかは分かりません。いつでも対応できる訓練をこれからも重ねていきます。

訓練にご協力いただいた関係機関の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



門川町子ども俳句大会 中学校総応募604句

門川町長賞 安田 匠 つきぬける八月の空平和請う

門川町教育長賞 黒木 慧己 無観客会場響くセミの声援

門川町文化協会賞 浜田 朔良 シャトル打つ紅潮したほお汗伝う

中学生の「税についての作文」 延岡地区租税教育推進協議会 銅賞 原田 瑛太

年末年始の休日(学校閉庁期間)の緊急連絡は↓

年末年始期間中、事故や緊急を要する連絡、コロナ感染に係る連絡は門川町役場(63-1140)までお願いします。

2学期ありがとうございました。3学期もよろしく願いいたします。